
 

創立 40 周年おめでとうございます 

 

 ペガサス 50 新川 茂 

 

“湘南ペガサス”と言えば？ すぐに思い浮かべるのは「ペガサス」という

チーム名でしょう！！  

「ペガサス」が何という意味の言葉かはよく知りませんでしたが、名前が良い

ので、このチームに入れてもらって良かったと思いましたし、楽しい気分にな

れました。 

他チームにも知り合いができて話しをする機会も増えていきましたが、他チ

ームの人たちは決して「ペガサス」とは言いません。必ず「湘南」と言います

ね。これはきっと他チームがカッコ良い名前にひがんでいるからだと私は確信

しました。 

J リーグ「湘南ベルマーレ」は、本当は『ペガサス』と名付けたかったのでは

ないでしょうか？こんなベルマークみたいな名前ではポイント貯めたら景品が

もらえそうですが、サッカーをやってる人にはピンと来ない名前でしたね。今

ではすっかり定着していて違和感はありませんが。 

神奈川県の他チームは学校や地域の名前が多くてシンプルで良いのでしょう

が、ペガサスのようなカッコいい名前はありません。最初にこの名前を付けた

先輩方の感性に賞賛の拍手を贈ります。 

ペガサスの活動の中で困ったことは審判担当の仕事でした。リーグ戦開始前

に各チームの審判担当が会議に呼ばれるのですが、そこで渡される資料がわか

りにくくて理解に苦しみました。ここは湘南高校出身者の頭脳明晰な方が審判

理事会に加わって、誰にでもわかりやすい資料を作って欲しいと毎回思ってい

たことが思い出されます。今でもダメな資料を使い続けているようです。早く

何とかしてください！ 

千葉県出身の私には横浜の先は戸塚か保土ヶ谷、でもその先の駅名はさっぱ

りわかりませんでした。そんな私でも今では小田原までの駅の順番が完璧にわ

かります。さらには“湘南”という地域を知ることができ、なんだか得をした

気分です。これも湘南ペガサスのおかげです。 

湘南ペガサスの更なる発展を祈念しています。 


